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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２６年３月１１日（火曜日） 第２，５５９回      ゲスト卓話 

【月間テーマ】 識字率向上月間      ＜例会報告NO.32＞     長井市長 内谷 重治 市長 

                  

☆会長挨拶（尾形 和夫） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは 

先週は福島県からの市内避難者を招待してのフォーラム例会

にご協力いただきありがとうございました。来月は中央クラブ

との合同によります避難者招待の「観桜会」開催を予定してお

りますので、引続き宜しくお願いします。 

さて、あの無残で、口では言い表せない残酷な震災から丸三

年が経過しようとしています。復興庁の調査によると、東日本

大震災と東京電力福島第一原発事故で約 26 万 7 千人が避難生

活を送っており、今も全国に分散し、長期にわたり不自由な生

活を強いられております。内訳として、民間賃貸住宅などの借

り上げ住宅や仮設住宅などで暮らす人が 25 万 3 千人、親戚や

知人宅などで生活する人が 1 万 4 千人となっており、避難先は

47 都道府県の 1175 市町村に上り、被災 3 県以外では、東京都

に避難したひとが最多の約 8 千人で、次いで本県が約 6 千人と

なっております。 

津波や地震で被災した人、原発事故で強制的に避難を余儀な

くされた人、また放射線への不安から自主的に子どもを連れて

県外へ出た母親など、事情はさまざまで、ニーズも多様化して

おります。 

全国各地で避難者を支える取り組みが展開されましたが、長

期化に伴い活動を終えた支援団体も出てきているようです。 

また、被災地 42 市町村の復旧の進み具合アンケートによる

と、復旧・復興が遅れ、進んでいないと受け止め、震災や原発

事故の風化を感じるとの回答が過半数であることが分かりまし

た。 

震災から 3 年を前にして、まちづくりやインフラ整備が予定

通り進まず、原発事故の収束も見えないことへの不安や不満、

世論の関心の薄れに対する危機感が浮き彫りとなったようです。 

ぜひ、復興の加速と風化防止に全力を挙げ、そして、被災地

に寄り添い続ける姿勢を国に強く要望します。 

今日は、内谷重治 長井市長をお迎えしての卓話を予定してお

りますので、宜しくお願いします。以上で、会長挨拶といたし

ます。 

☆突撃！ お昼のタスごはん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    尾形 和夫            第２８００地区ガバナー    新関 彌一郎 

長井ロータリークラブ幹事    遠藤 伴明            第６ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員 長澤修司・齋藤圭央・小野浩二 

 

２０１３－２０１４ 



☆幹事報告 

 

・3 月 18 日 11 時半から理事会を開催したしましますので理事

の方はお忘れなくお集まりいただきますようお願いいたします。 

・本日内谷市長よりお心遣いをいただいております。 

 

☆委員会報告 

・広報、ICO 委員会より 

 ロータリーの友の解説 

  例会一覧表について 

  識字率向上月間について会長よりあいさつ 

  国際大会（シドニー）のコメント 

  ガバナーのページにて新関ガバナーのコメントが記載され  

ています。 

  西堀隆太郎会員 100 歳お祝い例会 

   ぜひ PG にも 100 歳のお祝いをしたいと思いますので頑

張っていただきたいと思います。 

・ロータリー財団、国際奉仕常任委員長 

 先日、国際奉仕委員会として卓話をさせていただきました。

その際に 2570 地区の加藤ガバナーへ、国際奉仕の親睦活動

についてメールをしたところ。ガバナーレターが届きました。 

 内容については、山形では佐藤豊彦と同期、規定委員秋では

野々村さんと一緒でした。 

 本来の親睦は、親睦の中で奉仕の理想について学び、クラブ

をこえ、地区をこえての仲間づくりではなないでしょうか。 

 

☆ゲスト卓話 長井市長 内谷重治市長 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

総合計画スローガン 

 “みんなで創る しあわせに暮らせるまち 長井” 

 を目指して 

 ～ 人にぎわい 心かよう 水のふるさと ～ 

 

平成 26年度予算の概要について 

予算の概要 

歳入の特記事項 

歳出の主な事務事業 

① 市営バス運行事業の拡大 

1区画３００ｍ以内 7月予定 中央地区では 1日 56本 

② 地域おこし協力隊事業 

③ 東京事務所運営事業 

④ コミュニティＦＭ情報発信事業 

11/3 開局予定（日本アルカディアネットワーク内に開

設）24時間ＦＭを流す 

⑤ 健康長寿推進用具購入助成事業 

⑥ 小児インフルエンザ予防事業 

⑦ 子育て支援医療給付事業の拡大 

⑧ 雇用対策事業（求職者雇用奨励金） 

⑨ 地域商業活力向上事業 

⑩ 定住促進補助事業 

⑪ 本庁舎耐震補強工事 

⑫ 観光交流センター整備事業 

⑬ 米飯給食助成事業 

第 5次総合計画重点戦略に関する事業 

市制施工 60周年に関する事業 

元気臨時交付金事業 

主な財政指標等 

① 経常収支比率 92.1％ 通常は 75～80 が理想。以前は

100％超えていた時があった。 

② 実質公債費比率（借金の比率） 13.1％ 

7年前は 27.7％ 25％以上では銀行等の協力が必要 

18％以下だと自由に借り入れできる 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・尾形 和夫 会長 

 ゲストを歓迎して 

・遠藤 伴明 幹事 

 ゲストを歓迎して 

 ２週続けて休みました 

・齋藤 喜内 会員 

 ゲストを歓迎して 

・渡部 保太郎 PG 

 市長さんを歓迎して 

・堺 清一 会員 

 亡母の葬儀に際しありがとうございました 

＜ご本人誕生日＞ 

・手塚 典雄 会員 21 日 

・斎藤 圭央 会員  6 日 

・横沢 茂  会員  4 日 

＜奥様・ご主人様誕生日＞ 

・那須 正  会員 27 日 

・井上 晴雄 会員  8 日 

＜結婚日＞ 

・佐藤 仁  会員 21 日 

・山口 直人 会員 13 日 

＜出席状況報告＞ 

 24 名 / 32 名  72.7％ 


